

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan rahmat-Nya dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tak lupa saya hanturkan rasa terima kasih saya kepada orang tua tercinta, seluruh keluarga besar penulis, terima kasih atas doa, cinta, kasih sayang, dan dukungan materil selama penulis menempuh studi Sarjana Terapan Keperawatan di Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi syarat pengajuan gelar Sarjana pada Program Studi Sarjana Terapan Keperawatan dengan judul Efektivitas Relaksasi Otot Progresif dan Murottal Ar Rahman Pada Penurunan Tekanan Darah Lansia Hipertensi di Wilayah Kerja Puskesmas Ciptomulyo Kota Malang.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Dr. Moh. Wildan, A.Per.Pen., M.Pd. Selaku Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang yang telah memberikan sarana dan prasarana yang sangat lengkap sehingga sangat membantu untuk menyelesaikan skripsi saya.
2. Dr. Erlina Suci Astuti, S.Kep., Ns., M.Kep. Selaku Ketua Jurusan Keperawatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang yang telah memberikan kesempatan dan bantuan fasilitas pendidikan kepada saya untuk menyelesaikan studi saya di Poltekkes Kemenkes Malang.
3. Dr. Arief Bachtiar, S.Kep., Ns., M.Kep. Phd.NS. Selaku Ketua Program Studi Sarjana Terapan Keperawatan Malang Politeknik Kesehatan

Kemenkes Malang serta pembimbing pendamping yang telah bersedia memberikan bimbingan, ilmu dan juga solusi atas permasalahan yang saya temui dalam menyusun skripsi ini sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.

4. Supono, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.KMB. Selaku ketua penguji yang senantiasa memberikan bimbingan, ilmu dan juga solusi serta arahan terkait skripsi saya dan selalu memberikan masukan-masukan yang membangun kepada saya.
5. Nurul Hidayah, S.Kep., Ns., M.Kep. selaku pembimbing utama yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing dalam menyusun skripsi ini dan telah memberikan bimbingan dengan sabar, tekun, bijaksana, dan sangat cermat memberikan masukan serta motivasi kepada penulis.
6. Marsaid, S.Kep., Ns., M.Kep. selaku pembimbing dua yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing dalam menyusun skripsi ini dan telah memberikan bimbingan dengan sabar, tekun, bijaksana, dan sangat cermat memberikan masukan serta motivasi kepada penulis.

Dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, karena itu segala kritik dan saran yang membangun akan menyempurnakan penulisan skripsi ini serta bermanfaat bagi penulis dan pembaca. Penulis berharap skripsi ini dapat menambah pengetahuan dan bermanfaat.

Malang, 10 Juli 2023

(Penulis)